



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MUNICIPIOS

16/10/2022

LEGISLATIVO



Un Adán muy Augusto en Sinaloa

Desde su llegada al aeropuerto de Culiacán le cambió el semblante. El gobernador Rocha Moya fue a recibirlo. La visita de estado parecía un encuentro casual entre amigos. Resaltó poderosamente la compañía del diputado Ignacio “Nacho” Mier. No es común que el coordinador de los legisladores morenistas y el Secretario de Gobernación se muevan juntos. Explicable por el tipo de agenda. Relevante porque el poblano es de los operadores políticos de confianza del Presidente López Obrador. Sinaloa le viene tremendamente bien a la *cuarta transformación*.

<https://municipiospuebla.mx/nota/2022-10-15/naci%C3%B3n/un-ad%C3%A1n-muy-augusto-en-sinaloa>